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本报讯 投入不超过 67万元，3年后
股票市值将近2500万元，高达37倍的回报
率，这样的人当然算是股神。而这个人的
名字叫做姚明，他在 3年前入股的某公司
于 24日开始在网上、网下申购，发行价为
37元。

这家公司的招股说明书并没有说姚
明是如何得到该公司的股份的，根据招股
说明书透露的信息，该公司的控股股东郭
信平与姚明在 2007年 12月 18日签订了
《股权转让协议》，向姚明转让其所持公司
37.5万元的股权。6天之后，该公司整体变
更为股份有限公司，姚明持有的股份也扩
大为67.5万股。

业内人士表示，姚明可能是用他品牌
代言的酬劳入股的，并没有支付多少真实
的现金。 张健强

□晚报首席记者 郭韬略

本报讯 斥资一个亿挽救被处罚降级的
广州足球俱乐部于水火之中的广州恒大，继高
价购入国脚郜林之后，昨天再做惊人之举，在
距离今年中甲联赛开幕还有 10天的时候，该
俱乐部宣布签下韩国“铁帅”李章洙担任主教
练，率队开始冲超之旅。

3天时间完成“闪婚”
23日李章洙只身前往了广州，同广州恒

大接触。仅仅3天时间，双方便在各方面达成
一致，顺利签约。昨天在新闻发布会上李章洙
表示：“这件事对大家可能比较突然，其实对我
也很突然，这时候我夫人甚至还不知道我已经
成为恒大的主帅。”

离开中国足坛之后，李章洙表示要休息一
段时间并且拒绝了多家中国俱乐部的邀请，此前
一直在中国顶级联赛中执教的李章洙这次在这
么短的时间内决定委身于一家中甲俱乐部，确
实令人意外，对此李章洙解释说：“来之前我也
没做好准备，但经过接触，我感觉恒大是一家有
实力有远见的俱乐部，他们对足球的投入是有
着远大目标的，而且俱乐部的热情令我感动。”

目标直指中超
因为在反赌风暴中落网，广药受到了中国

足协的降级重罚，而对于广州各方面来讲，都迫
切希望能在今年重返中超，这也是广州恒大接

连出手大动作的直接原因。而李章洙昨天也
明确表示：“我来的目标就是冲超成功，我对此
很有信心。”

而摆在他面前的困难也显而易见：比赛
还有 10天就开打，而他对球队、球员还是一
无所知。不过对于这些，李章洙并不在意：

“我现在最需要的就是对队员尽快了解，发挥
他们的长处，组合出合理的阵容。”

恒大俱乐部如此高调，让人不免想起2006
年，那一年广州也是频出大手笔，并请来了前国
家队主帅戚务生执教，然而最终却未能冲超成
功。对此李章洙表示：“我会把2006年的事情
当做教训，认真吸取，总结经验，少走弯路。”

曾经在中国的东（青岛）、西（重庆）、北（北
京）执教过的李章洙这次来到了南方，可谓真
正的“走遍中国”，他最希望的是“当我离开
一个地方时，有人说，嗯，他确实很辛苦，做
了很多工作，是个不错的教练”。

在韩国听说中国反赌
在随后的记者提问环节中，有记者问到

“对目前中国足坛的反赌如何看待？”
李章洙说道：“我先回答你的第二个问

题。我离开北京后，在韩国听说过当前中国
足坛的黑哨腐败现象，但详细的情况不了
解，但我以前执教中国的球队时，我看到过
很多这样那样的问题，对于中国这次足坛反
赌运动我热烈欢迎。”

本报讯 昨晨，在意大利都灵举行的
2010年世界花样滑冰锦标赛双人滑自由
滑比赛中，中国组合庞清/佟健凭借《梦幻
骑士》自由滑，以总分 211.39分的绝对优
势，夺得世界冠军，中国组合张丹/张昊以
195.78分排名第五。至此，中国花样滑冰
队以冬奥会冠亚军和世锦赛冠军的历史性
佳绩完美收官。

另外，2010年女子冰壶世锦赛在加拿
大的斯威夫特卡伦特继续进行。最终，中
国队通过延长局的出色表现以 9∶7险胜
俄罗斯队，取得四连胜的同时继续保留出
线希望。 李岩

直系亲属也不得接触
南勇、杨一民两位足协副主席涉案

之后，被反赌专案组的干警押往了沈
阳，与范广鸣、王鑫、尤可为等 10余名
涉案人员一同羁押在沈阳市第一看守

所。近日，青岛海利丰总经理杜允琪的一位朋
友前往沈阳市第一看守所探监，证实了南勇、
杨一民已经不在沈阳第一看守所羁押的消息。

知情人士透露，南勇、杨一民被拘捕之后，
由于他们的案情比较特殊，虽然与范广鸣、王
鑫、尤可为、丁哲等此前涉赌的人统一羁押在沈
阳市第一看守所，但是他们在监狱的房间条件
要好一些，与其他涉案人员不同。虽然在第一
看守所的住宿条件“稍好”，但南勇和杨一民与
其他涉案人员的待遇并不一样。其他涉案人
员，直系亲属还是可以看一看，送点生活用品。
可是南勇、杨一民在沈阳羁押期间，外界任何人
都是不能与他俩接触的。

中纪委审查南、杨
至于为何将南勇、杨一民二人押回北京

接受审讯，知情人表示，南勇、杨一民两个人
都是国家公务人员，而且官位较高 (南勇是
正局级，杨一民是副局)。专案组在沈阳对
他们的案情进行了一个初步的审查之后，可
能会涉及更广的范围。据悉，目前南勇、杨
一民在北京并不单单接受公安部门的审查，
而且还有中纪委方面的审查。南勇、杨一民
会不会供出其他官员，这就得看中纪委方面
审查的结果了。

至于南勇、杨一民二人今后将会在何地接
受法院的审判，知情人士透露，这个还真不好
说，如果还有其他官员涉案，甚至是更高级别的
官员涉案，那么中纪委继续介入是不可避免的。

此外，韦迪在吉隆坡接受亚足联专访时透
露，目前南勇和杨一民的案件，在司法程序上
已经进行到司法过渡这一阶段。 阿奇

火箭出局 NBA官网说的

本 报 讯
104∶122，输给雷
霆，昨日火箭遭遇
两连败，晋级季后
赛 希 望 愈 发 渺
茫。其实，早在上
一场输给公牛，火
箭的季后赛梦想
就已渐行渐远，只
是休城球迷始终
相信，他们还能创
造奇迹。

但赛后在持中立态度的美媒体看来，输
给公牛，火箭其实就已错过了争取季后赛
名额的最后机会。对雷霆之前，NBA官网
就发文表示，目前，整个联盟争夺季后赛的
形势已渐显明朗，西部前八几乎已板上钉
钉，唯一留下悬念的只有，公牛能否在最后
时刻挤入东部前八。官网的态度很明确，
除了以上17队竞争16张季后赛门票外，其
他13队都已提前宣告了赛季结束，可以趁
早为夏天的选秀或者挑选自由球员工作做
准备，这其中就包括火箭。

“球迷还想从比赛中获得乐趣，他们不
是来看我们放弃和季后赛球队竞争的。”火
箭老将巴蒂尔的话几乎也代表了大多数非
季后赛球队球员最后的心态。

另外，93∶79，昨日网队终于在国王队身
上取得一场久违的胜利，避免了9连败。阿联
27分钟里7投2中得5分、抢6个篮板、助攻2
次、抢断2次，同时犯规5回、失误1次。 木木

“南勇、杨一民不在沈阳了，据说是被押回北京的，直接接
受中纪委的审查。”一位刚刚从沈阳第一看守所看望青岛海利
丰总经理杜允琪回来的知情人士透露。

李章洙火线入主广州恒大 热烈欢迎反赌扫黑

“股神”姚明
大赚37倍

他3年前入股的公司开
始申购 他的 67万便成了
2500万

[关注姚明]

如愿夺取世锦赛冠军
庞清/佟健心有灵犀

被“欺负”的火箭队员被“欺负”的火箭队员

幸福的“情侣”庞清和佟健（中）幸福的“情侣”庞清和佟健（中）

南勇南勇


